

第2回会社訪問 (株)秋田製作所

8月31日 於 (株)秋田製作所

(株)オージーファイン 小川保弘

(株)オージーファインの小川です。

昨日は会社訪問に多数ご参加いただきありがとうございました。また、案内、ご講演いただいた秋田社長、取締役岡本様、改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。

以前の打ち合わせでもいろいろ話を聴かせていただきましたが、西京極のスコアボードをつかったという話は初耳で驚きました。

技術と経験を得るためにいろいろなものに挑戦したということでしたが、やはりゼロから作り上げるには大変な労力がかかったことと思います。

岡本さんの話を聴いていると、経営者というよりもプロデューサーというか脚本、主演、編集を全てこなす映画監督のような印象をうけました。情報の重要性や、人とのつながりが大切だという話も印象的でした。

秋田社長がもともとのプレス、板金から始まった製造部に設計、システム・ソフトウェア開発を加えた独特のものづくり体制をつくってこられたことに加えて、会社に岡本さんのような実務だけでなく将来のビジョンを持った方がいるということが大きな強みだと感じました。

また秋田社長からは、視点をどう置くか、現場とは、答えがないのが答え等々、多くの示唆を含んだ話をしていただき勉強になりました。

今回の会社訪問で学んだことを今後活かせるようにしたいです。

